

• JEUDI 10 DÉCEMBRE

J'AI CROISÉ

Danielle Larrivière

Danielle Larrivière est venue passer quelques jours à Verdélais pour préparer la conférence de son directeur spirituel.

«J'ai vécu une vie très riche et dense tant personnelle que professionnelle. Puis, alors que je suis venue passer des vacances à Verdélais en 2001, j'ai eu l'illumination et j'ai fait une conversion spirituelle, depuis je vis la majorité du temps en ermite car il est pour moi très important de me consacrer à ce grand bonheur. Verdélais me semble être l'endroit idéal pour la conférence présenté par le père Philippe Plet qui vient



Photo Le Républicain: M. H.

d'achever une trilogie sur Saint-Paul-de-la-Croix le fondateur de son ordre: les Passionnistes.»

Cette conférence aura lieu dimanche 20 décembre à 16h en la basilique de Verdélais.